

第2510地区 第11グループ 函館東ロータリークラブ

2015～2016
第 2810 回
7月28日(火)

会報



世界への
プレゼントになろう
2015～16年度 国際ロータリー会長
K.R. ラビンドラン

- 例会場/ホテル函館ロイヤル TEL (0138) 26-8181 (代)
- 例会日/毎週火曜日 12:30～13:30
- 事務所/ニチロビル4F TEL (0138) 23-3870 FAX (0138) 22-2251
- 会長/宮崎あけみ ●副会長/戸嶋浩 ●会長エレクト/五十嵐正
- 幹事/佐藤美子 ●副幹事/石畑弘樹
- 友好クラブ/青森東ロータリークラブ・長崎東ロータリークラブ

本日のプログラム

理事・各委員長 就任挨拶

次週のプログラム 8月4日(火)

会員増強・職業分類委員会

吉川増強委員長・小野職業分類委員長

一歩前へ！未来のために！

2015～2016年度 会長 宮崎 あけみ

第2809回例会 2015年7月21日(火)天候 晴

月間テーマ

■ロータリーソング それでこそロータリー

■司会 宮崎 あけみ 会長

■ゲスト

国際ロータリー第2510地区

ガバナー 嵯峨 義輝氏

直前ガバナー補佐 大日向 豊吉氏(五稜郭RC)

地区幹事 山本 公彦氏

地区幹事 赤山 登氏

■会長報告

1、本日 嵯峨ガバナー、大日向直前ガバナー補佐、山本地区幹事、赤山地区幹事をお迎えして、午前10時より会長幹事懇談会、11時よりクラブアッセンブリーを開催致しました。

2、新会員の紹介 佐々木 毅氏
推薦：吉川会員



■ビジター

新会員 佐々木 毅氏

■委員会報告

国際奉仕委員会 バンコク視察のご案内

■幹事報告

1、今年度の地区大会が10月3日(土)4日(日)に岩見沢市で開催されますので、ご参加宜しくお願ひ致します。

2、7月7日の例会にご出席されました会員に10・11グループの合同名簿をお渡しいたしましたが、諸事情により作り直しました。既にお持ちの会員は次週にお持ちいただいた名簿と交換させていただきますのでご協力のほどお願ひ致します。

3、長崎東RCより会報が届きましたので、回覧いたします。

4、例会終了後、嵯峨ガバナーを囲んで記念撮影をいたしますのでお残りください。

国際ロータリー第2510地区2015～2016年度 嵯峨義輝ガバナー公式訪問



こんにちは。7月1日にガバナーを拝命いたしまして5クラブを廻り、6クラブ目に函館で初めて函館東クラブへ訪問します。

朝10時から、国際奉仕タイバンコクへWAFCTの協力の下、ただお金を寄付するのではなく、身体の不自由な人に、身体の不自由な人が作った車イスを寄贈するという感動のお話を聞いておりました。ぜひとも今後とも続けて頂きたいと思ひます。

先程、クラブ協議会で質問され答えを忘れていたのが1つあります。ローターアクト4年間でいなくなってしまうが、どうしたものかと質問されました。私のいる岩見沢RCも全国2番目に大きなローターアクトを持っていたのですが、駒沢大学学生がアクターだったのですが、駒沢大学が撤退してしまいました。その学生をロータリーファミリーとして迎える配慮が足りなかったと思ひます。提唱していただけたクラブで終わってしまいました。これが我がクラブの反省点です。東クラブと合致するかわかりませんが、これも1つのアドバイスになろうかと思ひます。

今年度、会員増強でお願いしております。このクラブは、会長幹事が女性で、全部で5名いると伺い、すごいと思っております。因みに、昔の会員資格は1958年の規定審議会では、品性高潔、事業上名声ある成年男子です。1986年、善良な成人男子であって職業上、良い世評を受けている者によって構成される。現在は、善良な成人であって、職業上および地域社会にて良い世評を受けている者によって構成されるとなっています。

これは1978年ですが、RIの規定に違反して、カリフォルニアのロータリークラブが女性を3名入会させました。その時、国際ロータリーはこのクラブの認証を取り消したのです。この女性3人とロータリークラブは裁判所へ訴えました。10年間の裁判の

のち、1987年、最高裁で女性会員を入れた事で認証を取り消す事は相ならんという判決が出ました。それを受けて1989年、シンガポール審議会で女性会員の入会を認めることになりました。

地区からも女性のガバナーが出てほしいと思っております。世界の女性会員は18.9%、日本は4.8%、わが地区4.3%、東クラブは10%位となります。大変良い事です。

ガバナーの任務は、R I 会長のテーマを各クラブにしっかり伝えること。各クラブの現状、課題をR I に伝えることです。R I 会長はラビンドラン氏、スリランカの方です。プリントケア、ティーパックを作る大きな会社のCEOをしていらっしゃいます。3代続いているロータリアンで21歳でロータリアンになりました。現在64歳です。今年の1月に国際協議会がありまして、1週間に渡る缶詰合宿の中で、一番印象に残っているのは「私はポリオからロータリーに救われた一人です」という言葉です。小さい頃、お母さんがポリオにかかり、危篤状態になりましたが、スリランカでは治療できません。ロータリーの仲間のお医者さんが、八方手を尽くして助けてくれたそうです。「私はロータリーに母の命と、それからの母の愛をプレゼントされました」と仰っていました。

ロータリーのお陰で、125ヶ国に蔓延していたポリオは、現在3ヶ国に減っております。その1国ナイジェリアは、今年まだ、誰も発症していません。9月一杯発症がなければ常在国からはずれる事になります。これもロータリーの力だと思えます。

我々ともすれば、財団というお金を取られる、集めるというイメージが強くありました。違うのです。財団というのは、1917年にアーチクラブという人が声をかけて作ったのですが、何か良い事をしようじゃないかという事で募金を集めたそうです。財団は世界で良い事をするための基金です。ぜひとも世界の子供達にポリオのない世界をプレゼントしようではありませんか。

ロータリーに対しての大多数の認識は、年輩者、男性、柔軟性がない、エリート主義、排他主義、秘

密主義…少し違うとは思いますが、世間では思われているらしいので素晴らしい事業をしながら払拭して下さい。

同じガバナーで福岡の銀行の頭取をしている方がいます。僕にとってロータリーはノートの余白・人生の余白だと言っています。この余白に何か書くか埋めるかは自分次第である。この方は3年前からフィリピンの山奥にトイレを作ったり水を引いたりしています。今、私は国際奉仕でこの余白を埋めようとしています。これが終わったら青少年をと考えています。

我々ロータリアンは一杯の物を与えられ今日を迎えております。まず命を、親の愛を、そして仲間を、兄弟を、配偶者を、友人を、健康を、教育を通じ才能も与えられました。これは皆世の中から与えられたものです。我々はロータリアンです。もらいっぱなしでは無く、世の中に返して下さい、世界へプレゼントして下さいと仰っていました。

7/1から始まったプログラムをご紹介します。グローバルリワードという我々がロータリアンであるメリットを十分に提供しようというのがR Iの方針であります。世界中でロータリアンであれば2割引コンチネンタルホテルが15%引で泊まれます。マイロータリーに登録して下さい。色んな所が出ています。マイロータリーからの受付だけです。

最後に、これから皆様のロータリーライフが楽しいものであります様ご祈念申し上げ、卓話を終わらせていただきます。



■ニコニコボックス

嵯峨ガバナー、大日向豊吉直前ガバナー補佐、山本地区幹事、赤山地区幹事よりニコニコBOXへ頂戴いたしました

宮崎会長、佐藤幹事、田中会員 嵯峨ガバナー、地区幹事の皆様 ようこそいらっしゃいました。

福嶋会員 新会員の佐々木様を宜しくお祈りします。

戸嶋会員 嵯峨ガバナー、地区幹事の皆様 ようこそいらっしゃいました。

黒島会員 嵯峨ガバナー、ようこそお越しくださいました。卓話宜しくお祈り致します。

時田会員、工藤会員 会長、幹事頑張ってください。

長谷川会員 バジェットレンタカー函館駅前店オープンしました。宜しくお祈りします。

平井会員 月始めです。

■広告料 としま整形外科 戸嶋会員
 榎佐々木事業所 時田会員

■出席報告

- ・7月21日 47名中出席31名(免除8名)
- ・7月7日 80.00%

市内他クラブ プログラム

7月29日(水) 函館北RC 卓話

7月30日(木) 函館RC 移動例会

7月31日(金) 函館五稜郭RC 自主休会

8月3日(月) 函館亀田RC 移動例会

◆ テレフォンサービス 26-3170 ◆

(株)ホテル函館ロイヤル

氏家 博則 会員

大森町16-9 電話 26-8181

(有)ミカド

渡辺 正道 会員

東川町22-1 電話 26-2222